

## Marchando por la pequeña Lydia



▲ La ruta por el proyecto Lydia fue un éxito.

La marcha solidaria organizada por la Asociación “Lydia somos todos” el pasado 18 de abril, incluida en el “Proyecto Lydia”, resultó un éxito absoluto. Unas 540 personas se unieron en mitad del campo tras dos salidas paralelas en La Solana y Membrilla. Una marcha que recaudó 2.180

euros en donativos voluntarios. Ese dinero ayudará a financiar la prótesis que necesita la niña, que vale 17.000 euros. Edu Romero, presidenta de la asociación, aclaró que cuando se pague la prótesis, lo que devuelva el Sescam se destinará a crear un banco de prótesis para otros niños.\*

## 816 euros con destino a Bolivia

Con numerosa asistencia de público, que desbordó el espacio del salón de actos del Colegio San Luis Gonzaga, se celebró el Festival Misionero de Juventudes Marianas Vicencianas (JMV), a beneficio

de esa misma organización en Bolivia, que recogió 816 euros. Hubo teatro, bailes, comedias, chistes y otra serie de actuaciones, gracias a la colaboración de 130 chicas y chicos, además de catequistas y otros adultos.\*



▲ Los voluntarios de JMV durante el festival.

## Fátima, la virgen peregrina



▲ La Virgen Peregrina de Fátima llegó a La Solana.

PAULINO SÁNCHEZ ▼

Nuestra localidad fue parada y fonda para la Virgen Peregrina de Fátima. Llegó el 22 de abril a la capilla de la barriada de su nombre, donde se venera la imagen de esta advocación. Después subió a

la parroquia de Santa Catalina, donde se celebró rosario y misa, pasando la noche en el Convento de las Monjas Dominicas. La imagen llegó procedente de Valdepeñas, acompañada por el padre Carlos Lumbreras, presidente del Apostolado Mundial de Fátima.\*

## De ruta con Cruz Roja

Cruz Roja de La Solana mantiene un ritmo frenético de actividad. Además de sus campañas de concienciación o de ayuda a diferentes colectivos, rinden culto al cuerpo con frecuentes rutas senderistas.

Fuencaliente y las sierras de Segura y Cazorla han sido algunos de sus últimos destinos. Sin duda, una estupenda manera de promocionar la actividad física y dar a conocer nuestro medio ambiente y sus magníficos paisajes.\*



▲ Cruz Roja por la bella sierra de Cazorla.